



## LA SEMAINE EXTRAORDINAIRE DES 6èmes

*Nous allons parler de la semaine extraordinaire des 6èmes, qui s'est passée du lundi 4 septembre au jeudi 7 septembre.*

### Déroulé de la semaine :

- Le lundi 4 septembre, c'était la journée d'accueil, qui nous a permis de visiter le collège : le CDI, les salles de cours, le self.
- Le mardi 5 septembre, c'était une journée où nous avons fait des petits jeux en petits groupes par classe pour apprendre à nous connaître. Il y a eu aussi l'arrivée des 3èmes 4èmes et 5èmes au collège.
- Le mercredi 6 septembre : on s'habitue au collège peu à peu.
- Le jeudi 7 septembre, nous avons fait une journée d'intégration avec tous les élèves de 6ème ensemble, à Chênedet. Nous sommes partis à pied du collège. Quand nous sommes arrivés nous avons fait des activités : de l'art sur le sol, des jeux sportifs -par exemple, le jeu des déménageurs qui a pour but de déplacer quelqu'un sans qu'il touche le sol-. Après avoir mangé nous avons refait des jeux et une photo de groupe avant de repartir au collège. Notre moment préféré de cette semaine a été la sortie car on était tous ensemble, il faisait beau et les activités étaient rigolotes. Cette semaine nous a permis de nous connaître rapidement et ça, c'était chouette !



La photo de groupe



Les créations réalisées avec les éléments de la nature trouvés à Chênedet.

Tilio Dasse Antier  
Soïg Guillemot  
Crédits photos : collège